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Aos vinte e dois dias do mês de maio de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei 

Luca da Silva e Valdinei Aparecido de Oliveira. Foram realizados: uma oração pelos 

presentes, um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no Município e a leitura do 

expediente pela senhora secretária. Após, passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI 

DO EXECUTIVO 012/2018  que dispõe sobre alteração do Anexo III da Lei Municipal nº 

305/2001, e dá outras providências, o qual passa para as comissões para cumprimento dos 

prazos regimentais e PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 013/2018 que dispõe sobre a 

regulamentação do uso do maquinário público do Município de Congonhinhas, para fins de 

prestação de serviço a particular e dá outras providências, as Comissões dispensaram os 

prazos regimentais, deram pareceres favoráveis de maneira oral e aprovaram o projeto por 

unanimidade em votação única. A Secretária de Educação do Município fez uso da palavra 

para prestar esclarecimentos sobre a situação da Creche do Vaz. Após passou a palavra 

para o Vereador Renato que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: 

para que sejam colocadas lâmpadas, para iluminação pública, na saída para o Bairro 

Marabá, pois foram colocados os postes, mas ainda faltam os “braços” para instalação das 

lâmpadas; para que seja realizada a limpeza e manutenção do bueiro localizado no final da 

Rua dos Trabalhadores, na Vila Campos, pois devido ao estado de conservação do referido 

bueiro, a agua escorre invadindo a propriedade do Sr. Benito Gualhume causando erosão; 

para que o setor responsável analise a possibilidade de construção de quebra-molas na 

saída para o Bairro Marabá, pois este é um pedido dos moradores do local, as quais foram 

aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que 

agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o 

Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao 

Deputado Federal Sérgio Souza, agradecendo pela destinação de recursos de R$ 

190.000,00 para compra de um veículo VAN para o Departamento da Saúde, e também pela 

destinação de R$ 25.000,00 para o Departamento Odontológico para compra de 

equipamentos. Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença 

de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o 



Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e fez as seguintes indicações: para 

que sejam feitos reparos na estrada de acesso ao Sítio São Paulo do Senhor Santilho, no 

Bairro São Benedito. E também, reitera o pedido de serviços de limpeza dos Patrimônios 

Vitópolis e Santa Maria do Rio do Peixe, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após 

passou a palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e requereu 

envio dos seguintes ofícios: ao Prefeito agradecendo pelo apoio ao Projeto de Lei de redução 

do valor da hora/máquina e isenção de valor ao pequeno agricultor, Projeto este que irá 

beneficiar muito os agricultores de nosso Município; ao Deputado Estadual Luiz Claudio 

Romanelli, solicitando que este possa intervir junto à CODAPAR para agilizar o envio de 

uma Máquina Retroescavadeira Hidráulica para o Município, sendo o período de 

permanência desta em Congonhinhas pelo prazo de 45 dias, o que poderá ajudar e muito 

no melhoramento das estradas rurais; e juntamente com os vereadores Everton Carlos 

Machado e José Fidélis da Silva requer envio de oficio ao Senhor Prefeito solicitando 

informações sobre depósito de empresa privada, UPDATE, em conta corrente do Município, 

devendo ser informado o motivo, o valor correto e o porquê deste deposito. Após passou a 

palavra para o Vereador José Fidélis, que agradeceu a presença de todos e fez indicação 

que sejam realizados reparos em geral, na Rua Pintassilgo no Conjunto Camilo Scussel, 

principalmente a limpeza nos bueiros, a qual foi aprovada por unanimidade. E não tendo 

mais nada a tratar, o senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente 

ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º 

Secretário e demais vereadores. 


